



ANIMATIONS & SERVICES



WWW.EKLABUL.COM | 04 89 02 44 06 | CONTACT@EKLABUL.COM | VALLAURIS



En complément de ses prestations artistiques ou d'animations, Eklabul peut vous proposer divers services annexes qui permettent de centraliser les prestations autour d'un seul interlocuteur!



ANIMATIONS & SERVICES

SOMMAIRE

1- REGIE ARTISTIQUE GENERALE

2- DJ ET ANIMATEUR MICRO

3- SONORISATION ET ECLAIRAGE

4- MATERIEL TECHNIQUE

5- ANIMATION MUSICALE

6- ANIMATION PARTICIPATIVE

7- PHOTOBOOTHS

8-DECORATION BALLON

9- MACHINE A MOUSSE



ANIMATIONS & SERVICES

1- REGIE ARTISTIQUE GENERALE



Selon la dimension de votre événement, notre équipe peut prendre en charge toute la partie animation / spectacle / sonorisation / éclairage de votre soirée, et en assurer le bon déroulement.

Des artistes visuels, un DJ, des musiciens, un présentateur, un régisseur général : pour un maximum d'efficacité et des tarifs contenus, nous produirons nous-même toutes les prestations techniques et artistiques.

Depending on the size of your event, our team can manage all the entertainment, show, sound and lighting for your evening, and ensure that everything runs smoothly.

Visual artists, DJ, musicians, an event host, a stage manager...: for a maximum efficiency and low prices, we produce all technical and artistic services in-house.



ANIMATIONS & SERVICES

2- DJ ET ANIMATEUR MICRO



Professionnels de qualité, nos DJ sont avant tout des animateurs expérimentés qui sauront vous proposer des prestations complètes : musique d'ambiance, jeux et animations durant le dîner et quizz variés.

Équipés de matériel récent et haut de gamme, ils sont totalement autonomes en sonorisation et vous proposent également l'éclairage de la piste de danse et la lumière d'ambiance aux couleurs souhaitées...

Highly professionals, our DJs are experienced entertainers who will provide a complete service: background music, games and animations during the dinner, various quizzes.

With recent and top-of-the-range material, they are completely autonomous for the sound system and can also provide the light system of the dance floor and ambient light with a large choice of colors...



ANIMATIONS & SERVICES

3- SONORISATION ET ECLAIRAGE



Eklabul installe sur votre événement toutes les structures permettant à nos artistes de réaliser leurs numéros: nombreux portiques, structure de fil autoportée, etc. De plus, Eklabul a su au fil des années s'équiper du matériel nécessaire à l'éclairage artistique de l'ensemble des prestations produites mais également à l'éclairage d'ambiance de vos lieux d'accueil.

Eklabul installs all the structures our artists need to perform at your event: numerous gantries, self-supporting wire structures, etc. Moreover, Eklabul has acquired over the years all the required equipment to provide artistic lighting for all our performances, as well as an ambient lighting of your venue.





ANIMATIONS & SERVICES

4 - MATERIEL TECHNIQUE

Sonorisation

Sound System

Plusieurs kits de sonorisation, en fonction de la taille du lieu et du nombre de convives.

Different kits of sound system depending on the size of the venue, and number of guests

Eclairage d'ambiance

Ambient lighting

Projecteurs LED à batterie pilotables en wifi

LED Spotlights wifi remote controlled with battery

Eclairage spectacle

Shows lighting

Projecteurs LED programmables pour une mise en valeur optimale des divers numéros

LED Spotlights programmables fpr a perfect highlight of all our performances

Eclairage disco

Disco lighting

Effets LEDs, scanners, lyres... Pour une ambiance clubbing

LED Effects, scanners, lyras, for a clubbing atmosphere

Machine à fumée

Smoke machine

Fumée lourde, brouillard, fumée classique, machine à fumée avec LED : plusieurs solutions pour une ambiance et un rendu visuels optimum

Heavy smoke, fog, classic smoke, smoke with LED : many solutions for a perfect visual rendering

Effets spéciaux

Special effects

Gerbres froides d'artifices pour mariage, canons à serpentins, lasers...

Cold fireworks for weddings, coil guns, lasers.



ANIMATIONS & SERVICES

5- ANIMATIONS MUSICALES



Nous vous proposons également des artistes musiciens traditionnels, groupes de musique brésiliens, pop-rock ou jazzy, nous travaillons avec les meilleurs artistes de la Côte d'Azur.

Mais là où Eklabul se distingue, c'est en proposant des animations à la fois musicales et visuelles! Nous adorons mettre les violonistes dans des bulles, sur des échasses ou même accrochées en l'air.

Of course, Eklabul can offer you traditional musicians, Brazilian music groups, pop-rock or jazzy music groups, we work only with the best musicians on the French Riviera!

But what sets Eklabul apart is that we offer both musical and visual entertainment! We love putting violinists in bubbles, on stilts or even hanging in the air!



ANIMATIONS & SERVICES

6- ANIMATIONS PARTICIPATIVES

ANIMATION NERF



SOIREE « CE SOIR TOUT EST PERMIS »



MULTI-ACTIVITES « CIRCUS »



ATELIERS D'INITIATIONS



CHALLENGE MAGIE



LES FAUX SERVEURS



Eklabul c'est également une équipe de professionnels de l'**animation participative** ou **team building**. En tenant compte de vos objectifs divers et variés (**cohésion entre salariés**, moments fun entre amis, etc.) nous avons développé différentes offres intégrant du visuel, de l'apprentissage, du challenge, mais aussi du fun et des expériences inoubliables. Le tout en développant des valeurs nobles que sont celles des arts du cirque!

Eklabul is also a bunch of team-building professionals. Taking into account your various objectives (cohesion between employees, fun times with friends, etc.), we have developed different services integrating visuals, learning, challenges, but also fun and unforgettable experiences. This while developing the noble values of the circus arts!



ANIMATIONS & SERVICES

7- PHOTOBOOTH



Eklabul vous propose donc son Magic Mirror Photobooth. Avec son apparence « miroir » et son utilisation multiple, cet appareil fera pour sûr, le temps de votre événement, le bonheur de vos convives !

Eklabul offers you its Magic Mirror Photobooth. With its "mirror" appearance and its multiple uses, this device will certainly delight your guests during your event!



ANIMATIONS & SERVICES

8- DECORATION BALLON



Eklabul se charge également de la petite décoration ballon de vos évènements.

Eklabul takes also care of balloon decorations for your events.



ANIMATIONS & SERVICES

9- MACHINE A MOUSSE



Qu'il s'agisse d'un anniversaire, d'une fête pour enfants ou d'un baptême, prévoir une machine à mousse est toujours une excellente idée pour mettre de l'ambiance.

Whether it's a birthday party, a children's party or a christening, provide a foam machine is always a great idea to set the mood !

CONTACT



Céline SOMMER : 06 19 43 05 62

events@eklabul.com



Marie-Cécile SERGOORIS : 06 29 88 16 49

kids@eklabul.com

SCOP EKLABUL

Gérant : Thomas SOMMER, 06 09 79 75 72

2121 chemin saint-bernard, 06220, Vallauris

APE : 90001Z

Siret : 53367233300028

Licences : 2-1062019 / 3-1062020

